

Les considérations de la FIFA pour les meilleurs joueurs de la Coupe du monde



La Havane, 17 juillet, (RHC).- La FIFA a fait l'éloge de talents des joueurs qui ont été à l'honneur au cours de la cérémonie de clôture de la Coupe du monde dont on entend encore les échos.

A commencer par Luka Modric ballon d'or d'adidas

Le site web de la FIFA signale que si la Croatie est arrivée en finale, «elle le doit en grande partie à son génial numéro 10. Ses deux buts et sa passe décisive semblent presque anecdotiques comparés à son activité incessante au milieu de terrain pour orienter, temporiser ou ouvrir des brèches grâce à sa vivacité et son coup d'œil exceptionnel. En finale, il a été le métronome de la domination croate au début de rencontre.

Au sujet de Thibaut Courtois, la FIFA a mis en exergue que la Belgique doit sa troisième place historique à l'attaque de feu de Thibaut et à sa défense intraitable.

«Avec son envergure, son physique imposant et ses réflexes hors du commun, il a plusieurs fois sorti la Belgique de situations périlleuses. Face à la France en demi-finale, rappelle la FIFA, il n'a cédé qu'une

seule fois, de peu et a ensuite été impérial contre l'Angleterre dans le match pour le bronze »

La FIFA n'a pas non plus lésiné sur les éloges du nouveau crack du football : Kylian Mbappé élu le jeune joueur de la FIFA.

«Ce monstre de précocité a répondu présent pour sa première Coupe du monde. A seulement 19 ans, il a mis la planète foot à ses pieds avec ses accélérations foudroyantes et ses fulgurances. Avec ses deux buts en huitièmes contre l'Argentine, il est devenu le plus jeune joueur à inscrire un doublé dans un match à élimination directe depuis... Pelé en 1958. Son but en finale a permis aux Bleus d'enfoncer le clou et de filer vers le sacre »

A ce sujet, Pelé a pris contact via les réseaux sociaux après la finale de dimanche dernier :

«Si Kylian Mbappé continue d'égaliser mes records, il va falloir que je dépoussière mes chaussures. » Le jeune joueur FIFA a répondu courtois : «Le Roi restera toujours le Roi »

La Coupe du monde a clairement fait basculer Mbappé dans une dimension différente, après qu'il a marqué la planète par un titre mondial à dix-neuf ans, quatre buts et de profondes fulgurances, ainsi que par un mélange étonnant d'insouciance et de maturité. La comparaison avec Pelé, ce mardi matin, est inévitable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/167135-les-considerations-de-la-fifa-pour-les-meilleurs-joueurs-de-la-coupe-du-monde>



Radio Habana Cuba